
 

 

REQUERIMENTO Nº.  012/11 
De Informações 

 
“Referentes ao problema de deteriora 
mento no asfalto da Avenida Santa 
Bárbara, no bairro Distrito Industrial, 
nesta cidade”. 

 
 Considerando-se que, motoristas procuram por este 

vereador a respeito do problema apresentado com relação a deteriora 
mento do asfalto da Avenida Santa Bárbara defronte a Beneta Rossi 
localizada no bairro Distrito Industrial, nesta cidade. (anexos fotos do 
local); 

 
 Considerando-se que, o problema esta localizado na 

avenida no sentido centro da cidade, e se faz necessário que órgãos 
responsáveis tomem providencias o mais breve possível, pois, 
motoristas correm riscos de acidentes ao passarem por este local, e  

  
 Considerando-se que, esta avenida também é bastante 

movimentada por pedestres que fazem suas respectivas caminhadas e 
com isso ao passarem por este local, correm riscos de atropelamentos, 
pois, sempre quando chove acabam invadindo a avenida ao terem de se 
desviarem da enxurrada e isso tem preocupado muito a todos que 
transitam pelo local. 

 
 REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvido o 

Plenário, oficiar ao Sr. Prefeito Municipal, solicitando-lhe as seguintes 
informações: 

 
 1. São do conhecimento do Poder Executivo as reclamações 

citadas acima?  
 
 2. Mediante ao problema mencionado, existe algum 

programa de melhoria para o local? 
 
 3. Se negativa a resposta do item 2, quais as medidas que 

serão tomadas pela Prefeitura para resolver o problema? 
 
 4. Se positiva a resposta do item 1, porque até o presente 

momento não vem sendo realizado nada no local? 
 
 5. Outras informações pertinentes. 



 

 

 
 Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 11 de janeiro de 2011. 

 
LAERTE ANTONIO DA SILVA 

-Vereador- 
 


